
Aprender a agradecer 

Un joven contó que su esposa estaba embarazada y que unos meses antes de la fecha prevista para el 

parto se fue a realizar un control. El médico le dijo que aparentemente debería dar a luz con una 

operación cesárea porque la situación era complicada. Además, agregó más cosas logrando asustarla 

con toda clase de descripciones de lo que podía llegar a ocurrir si iba a un parto natural. Todo llegó a 

tal grado que la mujer cayó en depresión, en ataques de pánico, no comía, no bebía, no dormía, 

simplemente lloraba todo el tiempo. Pero reflexiono y se puso a buscar al Eterno y llego a la conclusión 

de “¡Dejar de Lloriquear!” y allí es cuando empezó agradecer por todo, también por lo aparentemente 

malo, y ella comenzó a agradecerle al Creador. 

Le dijo al Eterno: ‘‘Creador, ¿de qué tengo tanto miedo? ¿De la operación? Todo lo que Tú haces es 

para bien, por lo tanto todo lo que ocurra es para bien, también si debo pasar una operación. Te 

agradezco. ¡Muchas gracias Eterno! Yo no sé nada, lo que hagas conmigo está bien. Gracias por 

todo lo que haces conmigo”. De esta manera ella comenzó a agradecer. Ante cada pensamiento que 

tenía y que comenzaba a asustarla, ella de inmediato decía: “Gracias al Creador, si Él desea que así 

sea, es para bien. Gracias, gracias, gracias”. 

De esta manera ella siguió agradeciendo y bailando de alegría durante los meses que faltaban hasta el 

parto, y vio grandes milagros. El parto pasó sin problemas e incluso después del mismo, cuando es 

habitual que la mujer tengo dolores ella no sufrió en absoluto. ¡Ningún dolor! 

Por ello, cada uno debe entender que es necesario estudiar bien este conocimiento que nos brindó el 

Eterno, estudiar las escrituras y sus profecías. No es suficiente con estudiarlo una vez, sino que es 

necesario repasarlo una y otra vez y repetirlo hasta que las palabras lleguen a nuestro corazón, y orar 

para poder cumplirlo y entonces la persona tendrá el mérito de ver milagros. 

Es conveniente ver todo a través de la óptica de la (fe), entendiendo que todo era para bien. Pero para 

eso es necesario aprender el camino de la fe - aprender que no existe el mal en el mundo, que todo es 

para bien. Que el Eterno es siempre bueno - ¡no casi siempre sino siempre! 

Prontamente en nuestros días. 

¡Hoy podemos traer la salvación a nuestra vida! ¿Cómo? A través de este conocimiento. Como está 

escrito, que en el momento en que llegue la salvación se incrementará el conocimiento (Isaías 11:9): 

“No dañarán ni destruirán en todo mi santo monte, porque la tierra estará llena del conocimiento 

del ETERNO como las aguas cubren el mar.” Todos sabrán entonces que el Eterno es bueno, que no 

hay mal en el mundo. 

Por eso, a través del camino que estamos estudiando mediante el cual todos reconocen al Creador, 

acercamos la salvación. Porque el principal conocimiento de la redención es la gratitud y el 

agradecimiento, “El principal deleite del Mundo Venidero es agradecer y alabar Su gran Nombre, 

conocerlo a Él, y así lograr estar cerca de Él”. “Todas las adversidades, los sufrimientos y los exilios se 

deben solamente al grado de falta de conocimiento” - ¿Por qué la persona tiene sufrimientos? Porque 

no tiene conocimiento, no tiene verdadera fe. ¿Por qué la persona se encuentra en el exilio? Por la 

misma causa, porque carece de conocimiento. 

“Cuando se perfecciona el conocimiento entonces se satisface esa carencia, en el sentido de “Si 

adquiriste conocimiento - ¿qué te falta?”. Ose_4:6  Mi pueblo es destruido por falta de conocimiento. 

Por cuanto tú has rechazado el conocimiento, yo también te rechazaré para que no seas mi 

sacerdote; como has olvidado la ley de tu Dios, yo también me olvidaré de tus hijos. “Por eso fue 

exilado mi pueblo sin tener conocimiento”. ¿Por qué nos encontramos en un exilio, tanto físico como 

emocional y espiritual? Por la falta de conocimiento, la falta de (fe). 



“En el futuro, el conocimiento será el fundamento de la vida eterna, porque se extenderá el 

conocimiento del Creador y sabrán que todo es bueno”. ¿Por qué será una vida eterna? Porque 

sabrán que todo es obra del Creador. 

“Y a través del conocimiento se integrarán a la unicidad del Creador y entonces la vida será eterna tal 

como lo es Él”. El Creador es infinito y por eso cada uno que se una a Él tendrá la vida eterna. 

“Porque se unirán a Él al reconocerlo, ya que a través del conocimiento es posible unirse e integrarse 

a Él. Y el conocimiento fundamental será en el futuro, como está escrito: ‘Porque se llenará la tierra 

del conocimiento del Eterno’ Isa_40:14  ¿A quién pidió consejo y quién le dio entendimiento? ¿Quién 

le instruyó en la senda de la justicia, le enseñó conocimiento, y le mostró el camino de la inteligencia? 

y en consecuencia no faltará nada bueno y todo será bueno.” 

“Hoy, si escuchan Su voz” 

Mientras más vamos descubriendo este conocimiento y más lo vivimos, vamos acercando la 

redención. Ahora queda claro lo que dice el Sal 95:7  Porque él es nuestro Dios, y nosotros el pueblo 

de su prado y las ovejas de su mano. Si oís hoy su voz, 8  no endurezcáis vuestro corazón como en 

Meriba, como en el día de Masah en el desierto,) “Hoy - si escuchan Su voz”. Es decir, que en el 

momento en el cual escuchemos la voz del Creador y Le obedezcamos, entonces llegará el Mesías. 

¿Cuál es la “voz” a la que tenemos que obedecer? A La “voz de Yesuha el Mesías” 

La voz que debemos escuchar es lo que dijo el Mesías: “Hoy si escuchan Su voz”. Ésta es la voz de sus 

discípulos que le avisan a todo el mundo: “¡Escuchen! ¡No hay mal en el mundo! ¡Todo es para bien! 

¡Agradezcan! Crean que todo es para bien. ¡Y verán que todo resulta bien! 

¿Es algo malo? ¡Es algo bueno! Ahora ya entendemos que podemos decir: ¡No existe el mal en el 

mundo! A pesar de que en ese momento no entendía lo que entiendo ahora. (Salmos 1oo:4: “Entrad 

por sus puertas con acción de gracias, y a sus atrios con alabanza. Dadle gracias, bendecid su 

nombre.” - ¡la gratitud abre todas las puertas! 

La persona debe poner intención al decir: “Y acércanos a Tu servicio”, teniendo la intención de que el 

Creador lo acerque al trabajo del agradecimiento. Cuando se dice “a Tu servicio” nos referimos al 

trabajo o al servicio de la oración, que equivale a las ofrendas del Templo. Y la ofrenda más elevada 

que nunca se anulará es el “Korbán Todá” - la Ofrenda de Gratitud. Por eso, también la oración más 

elevada es de agradecimiento. 

El Jardín del Edén en este mundo. 

Pero, ¿acaso es posible que este mundo también exista en algún mundo? - ya que desde aquí parece 

ser el infierno. Porque todos sufren terriblemente todo el tiempo. Y a partir de esto se puede llegar a 

la conclusión de que este mundo no existe en absoluto”. 

La síntesis de este devocional es que este mundo no existe. Porque un mundo debe ser un lugar en el 

cual se disfruta, donde se vive, donde se canta, donde se está alegre. Pero si solamente sufrimos, 

entonces no es un mundo - es el infierno mismo. Por eso la conclusión es que este mundo directamente 

no existe. Porque todo lo que vemos es solamente el infierno, porque fuera de quienes oyen y viven y 

estudian, quienes viven una vida dedicada al servicio del Eterno para ellos este mundo es el Jardín del 

Edén, todos los demás que no aprenden esto viven un infierno de tremendo sufrimiento y pesar. 

De esto resulta que este lugar en el cual nos encontramos tiene dos posibilidades: O tratar de 

encontrar “este mundo”, que en verdad no existe y estar en el infierno; o estar ya desde ahora en el 

Mundo Venidero, en el Paraíso, a través del acto de agradecer constantemente. Porque en el Mundo 

Venidero no se pide nada, solamente se da las gracias. Por ello, mientras más agradezca la persona 

más estará viviendo en el Jardín del Edén ya en este mundo. 



¿Sigues protestando? 

Después de estas maravillosas palabras que estudiamos hay un efecto que me maravilla, y esto tiene 

lugar después de cada devocional sobre el agradecimiento en las cuales aprendemos de diversas 

maneras que todo es para bien y que simplemente tenemos que agradecer y de esta manera tendremos 

el mérito de recibir todos los favores y dejar atrás los sufrimientos y los exilios. Y yo ya estoy seguro 

que se terminó con el lloriqueo. Después de un devocional así ya ha quedado claro y entonces 

enseguida todos partirán para comenzar a trabajar en su fe en que el mal no existe, verán que en 

verdad el mal no existe y se reforzará su fe en que todo es para bien, y comenzarán a agradecerle al 

Creador, y todo será un giro para bien. 

Después de dar una clase como ésta yo pienso: “¡Listo! Todo el que escuchó este devocional, recibió 

el mensaje y va a comenzar a creer en el Eterno, a decir gracias y tendrá una buena vida”. ¡Pero no es 

así! Enseguida después del devocional la gente sigue lloriqueando. Y yo no entiendo: ¿Pero no 

estuvieron ahora en la charla? ¿Qué es lo que ocurre? ¿Quizás tienen algún problema en los oídos? ¿O 

tienen el corazón bloqueado? ¿Quizás no prestaron atención? ¿No oyeron? No tiene ninguna lógica, 

Que digan gracias y listo, pueden seguir adelante. Escuchaste semejante mensaje, que la vida es bella, 

que el agradecimiento es la solución para todos los problemas, sin importar de qué clase sean. ¡Di 

gracias y tendrás una buena vida! 

Y no sólo viene el lloriqueo sino que además tratan de justificarse a sí mismos explicando por qué 

necesitan estar tristes y deprimidos, y hasta tratan de convencerme: “Escuche, escuche las tragedias 

que tengo y deme permiso para estar triste, deprimido, desesperanzado, confundido, para no orar, 

para no estudiar. Mire qué terrible es lo que me ocurre, qué enorme problema. Sin ninguna duda tiene 

que estar de acuerdo conmigo que en este caso el camino correcto es solamente la tristeza, la 

desesperación, la depresión y la confusión. ¿Yo le cuento semejantes problemas, y usted espera que 

yo dé las gracias? Tal vez puedo lograr callarme un poquito, ¿¿pero decir gracias??”. 

Ellos están seguros tiene una razón justificada que le permite desconectarse del Creador. Tienen 

problemas, ¿y cuál es su solución? Desconectarse del Creador. 

Por el contrario. Si la persona tiene un gran problema obviamente que necesita todavía más al 

Creador, porque mientras más grande es su problema necesita una fe mayor. ¿Acaso hay otra 

solución? ¿Existe acaso otra dirección a la cual dirigirse, fuera del Eterno, Dios Todopoderoso? Todo 

el tiempo que tengas un problema pequeño, entonces puedes resolverlo con una fe pequeña. Pero si 

tienes un gran problema, necesitas una gran fe, gigante, para poder convertirlo en un bien. 

Incluso si decimos que de todas maneras a la persona que tiene grandes problemas debido al tamaño 

de sus sufrimientos se le nubla el cerebro y el corazón, sobre esto se ha dicho que ninguna persona es 

juzgada en el momento de sufrimiento. A alguien así no se le puede juzgar. Pero también vienen 

personas con pequeños problemas, y de acuerdo con su entendimiento tienen todos los justificativos 

para estar tristes, deprimidas, para no orar, para no estudiar, para no hacer Rodilletica, para estar 

confundidas. 

Tenemos que saber que la tristeza es el peor pecado. La persona no entiende lo que es la 

tristeza. A todos los que quieren justificar su tristeza: “A través de la preocupación del corazón, cae 

sobre la persona un miedo mortal”. “A través de la tristeza la persona se debilita”. “A través de la 

tristeza vienen los incendios”. “La tristeza es un indicador de alguna enfermedad que está por venir”. 

“A través de la tristeza el Creador se aleja del hombre”. La persona piensa que si tiene un sufrimiento 

debe estar triste, pero no sabe que por la tristeza el Creador se alejará de ella. ¿Acaso es posible hacer 

algo sin el Eterno? Entonces, ¿cuál es el beneficio de la tristeza? “A través de la tristeza el hombre no 

logra su meta”. “A través de la tristeza es avergonzado”. “La tristeza del corazón provoca que el hombre 

piense todo el tiempo en las cosas malas que le pasan”. Y el punto clave de todo esto es que: “A través 

de la tristeza la persona provoca que de su corazón piense en la manera de hacer mal”. Cuando la 



persona está triste, en el Cielo piensan: ¿Qué “mal” podemos hacerle? ¿Qué “mal” nuevo podemos 

enviarle? La persona no sabe que es ella misma la que no quiere recibir que todo lo que le pasa es para 

su bien. 

Vemos que lo que estudiamos respecto a que el agradecimiento anula los sufrimientos, también 

funciona en la dirección contraria: A través de la tristeza crecen los sufrimientos y las tribulaciones. 

Sobre esto fue dicha la famosa frase: “¡No busques tener razón - busca ser inteligente!”. Cuando 

aprendí a conducir le dije a mi profesor: “¿Por qué tengo que esperar? ¡Tengo prioridad de paso!”. El 

profesor me dijo: “Muchas personas que tenían prioridad de paso están ahora en el cementerio. Tienes 

prioridad de paso, pero hay locos sueltos. ¡Por eso debes prestar atención - se inteligente!”. 

Lo mismo ocurre con la persona que tiene sufrimientos y que lloriquea por ellos. Tienes razón, pero 

estás en el infierno. ¿Tal vez te conviene tener menos razón y vivir en el Paraíso? 

Cada uno debe pensarlo y entenderá que no hay aquí posibilidad de confundirse. ¡No es posible! En 

este mundo hay solamente dos posibilidades. O el Paraíso o el Infierno. Si sigues triste, vivirás un 

infierno. Agradece al Creador y vivirás en el Jardín del Edén. No agradezcas  y se incrementarán tus 

sufrimientos. Agradece y se anularán tus sufrimientos. Amen  

 


